



ASPTT DIJON – Pétanque

Portrait de

Emmanuel DULIO dit MANU

29 décembre 2022



Nom : DULIO

Prénom : Emmanuel dit Manu - Mano

Age : 70

Tu habites où : Je viens d'un pays chaud et maintenant je suis à ...
Chevigny Saint Sauveur !!!

Situation de famille : Marié , 3 garçons et 4 petits-enfants.

Profession : Retraité de la Poste, ex Facteur !

Ton ou tes plats préférés : les plats Antillais, en particulier le « Colombo », sans oublier le « Rhum de la Martinique » ! Mais j'aime bien aussi toute la cuisine traditionnelle française.

Tu es (gaucher ou droitier) : droitier

Quand et comment as-tu commencé à jouer à la pétanque : J'ai commencé à taper dans « les boules » vers 14 - 15 ans, mais ce n'était guère ma passion, je préférais taper dans « le ballon » à cet âge là ! Je me suis intéressé vraiment à la pétanque, des années plus tard, quand je suis arrivé en France, à Paris, mais avec la vie « familiale » je n'avais guère le temps de jouer ! J'ai repris le « chemin des boules » après ma mutation à Dijon en l'An 2000 ! Puis les années passèrent et au fil du temps on progresse tout simplement !

T'entraînes-tu souvent : oui, assez souvent !

Ton poste préféré : multi « Poste » !

Ton ou tes meilleurs résultats :

- Champion de Côte d'Or Promotion en 2014, avec David Thalmann et Pat Sauvry !
- Champion CDC Vétérans en 2015, avec toute l'équipe et aussi notre René MALLE !

Tes coups préférés : tous les coups réussis ! Petits becs devant la boule, « enculette ! », ciseau Martiniquais, surtout les coups où le « Facteur » chance intervient !

Ton meilleur souvenir : le titre de Champion Promotion !

Ton pire souvenir : Ne pas avoir disputé le Championnat de France en étant Champion ! pas prévu cette année-là , « j'avais les boules » !

Ton ou tes joueurs préférés : Michel Loy, Dylan Rocher

Tes boules : « La boule bleue » et MS, diamètre 74/75mm, poids 670g

Tes Clubs : ma 1ère licence c'était aux Grésilles ! Puis Marsannay et Quetigny et enfin à l'Asptt que j'ai connu avec mon métier, ça fait bientôt 15 ans !

Ton rôle au sein du Club: membre du bureau et joueur

Tes équipes actuelles (Vétéran et Open) : Vétéran, Equipe 1 en 1ère division ; Open , j'ai préféré ne pas m'engager cette année avec l'équipe 1 , à cause de petits soucis de santé au début.

Tes ambitions : continuer à être à niveau pour aider mes équipes !

Pratiques-tu d'autres sports : du foot aux Antilles quand j'étais jeune puis en corpo à l'Asptt Dijon en étant moins jeune ! Maintenant de la marche !

Que penses-tu du jeu provençal : j'en pense que du bien !

Et de la pétanque actuelle : Super et en plus très médiatisée !

Tes partenaires préférés : Joël, Didier, Tony et bien d'autres !

Autres commentaires : un grand et très bon choix pour moi d'avoir signé à l'Asptt ! et comme disait notre ancien Président « On est pas des Pinpins aux Ptt » ! Bravo à tous !

Ta devise : « Pliss Foss » ! Tchimbé Raid pas moli cé moli ya qui Raid ! (plus de force , tiens-bon et ne lâche rien!)

Et « BON LANNEE 2023 ! » à toutes et à tous !